

すずらん通信

Vol.39
令和3年
5月31日
発行

新年度のご挨拶

不安定な社会情勢が続いていますが、会員様におかれましては、感染症に負けじと日々ご活躍のことと思います。ワクチン接種も始まり、今年度下期には、会話を楽しみながらの食事もできるようになることを祈っています。皆さま、今年度も引き続きご協力の程、よろしく申し上げます。(中村 鳴美)

第1回企画委員会

5月19日、令和3年度神奈川県学校・フリースクール等連携協議会第1回企画委員会に参加しました。オンラインでの開催となりました。オンライン会議は3回目ですが緊張しますね。今年の不登校相談会をオンラインで行うことについて話し合いました。前年度も、後半はオンラインを活用しましたが、相談する保護者の方も初めてのことで、お互いが緊張の内に終わってしまいました。今年度は、緊張をほぐして話しやすい相談会にしていきたいと思っています。今の社会情勢が落ち着いた後も、対人面接のオンライン化が私たちの生活に根付くものと考えれば、今後も取り組む必要性は十分にあるのだなと実感しました。(中村 鳴美)

相模原市フリースクールネットワーク会議

こちらは、感染症対策を十分にとった上での対面式の会議でした。今年の相模原市教との連携行事の話し合いを行いました。県教との連携での不登校相談会はオンラインですが、相模原市教との連携での相談会は全て対面式となり、やはりそちらの方がやりがいを感じます。まだまだオンラインに不馴れなせいなのでしょうか。教育現場においても、まだオンラインに戸惑う先生方も沢山いるとの事です。頑張りましょう！(中村 鳴美)

お楽しみ会が…

5月恒例のボウリング大会は、コロナで今年も中止となりました。延期でもいいのですが、次回のお楽しみ会は7月。よみうりランドとボウリングとどちらにしようかと子どもたちに選んでもらう予定です。大筋、よみうりランドのような……。

(中村 鳴美)

夏野菜

リリーベルのベランダで夏野菜のプランター栽培を始めました。きゅうり、トマト、スイカを子どもたちと一緒に植えました。鉢に植え替えてからぐんぐん成長し、急遽ネットを張りました。ネットを張ってすぐきゅうりがネットに絡み始めたのを見て植物のたくましさを感じました。

きゅうり、トマト、スイカがこれからどこまで成長するのか、おいしい野菜ができるのか、子供たちと一緒に世話しながら今後の成長を楽しみにしています。夏の楽しみが一つ増えた出来事でした。

(佐野 拓哉)



試しにオンライン学習

Skypeによるオンライン対応ができないか試験的に実施しました。Skypeを使用しスタッフと子供たちが画面越しに会話をしたり、カメラに課題を映しスタッフが助言をするなど、オンラインならではの活動をしました。PCを使った新たな取り組みに子供達も興味を示してくれました。これを機にSkypeをはじめとしたオンラインの活動や、PCの取り扱い、情報リテラシーの学習等を取り入れられたらと思います。(佐野 拓哉)

中村のちょっとおめでたい話

4月19日は、鈴蘭学園創立記念日でした。中村の生まれが群馬県なので、群馬の有名なお菓子（ハラダのラスク）を子どもたち、スタッフに配りました。かれこれ14年になりました。

コロナの中でも、何事もなくここまで来られたのは、会員の皆様のお陰だと心より感謝申し上げます。これからも陰ながら応援をお願いします。笑顔の絶えない鈴蘭学園をよろしくをお願いします。



◆6月の予定◆

日	月	火	水	木	金	土
30	31	1 開園日	2 開園日	3 開園日	4 開園日	5 面談・オンライン 相談（要予約）
6	7 開園日	8 開園日	9 開園日	10 開園日	11 開園日	12 電話相談 不登校相談会（オン ライン・要予約）
13	14 開園日	15 開園日	16 開園日	17 開園日	18 開園日	19 面談・オンライン 相談（要予約）
20	21 開園日	22 開園日	23 開園日	24 開園日	25 開園日	26 電話相談 不登校を考えるつ どい
27 電話相談	28 開園日	29 開園日	30 開園日	1	2	3

お悩みの方、ご相談ください。

自信・活力・自分らしさを取り戻すため、あなたと共に問題に向き合います。
まずは、ご相談ください。

相談専用ダイヤル TEL：042-733-0015

電話相談事業は、神奈川県フリースペース等補助金により運営しています。